
    Ill.mo Sig. SINDACO 
                                                                                                  Comune di Ospedaletti 

 
 

 
INTERPELLANZA URGENTE 
 
OGGETTO : MANCATA RIPRESA LAVORI PASSEGGIATA E PROBLEMA EX STAZIONE 

 
I sottoscritti consiglieri comunali Carla BUTTELLI, Riccardo BRACCO, Roberto RODRIGUEZ, Raffaella VELLI e Angelo 

TIRONE, del gruppo consigliare “UNITI PER IL FUTURO”, 
premesso che 

• risulta sia stato indetto ed effettuato un incontro con i gestori degli stabilimenti balneari; 
• in detta riunione l’A.C. abbia prospettato seri problemi per la prosecuzione dei lavori della passeggiata a 

causa di difficoltà emerse nei rapporti con la FIN.IM., che paiono conseguenza diretta di gravi difetti delle 
convenzioni, come da noi già ampiamente denunciato con l’interpellanza su Baiaverde discussa nel 
Consiglio Comunale del 19 luglio u.s.; 

• risulta siano stati esposti problemi sorti con Area 24 per la tanto sbandierata acquisizione della ex stazione, 
 

interpellano la S.V. per conoscere 
 

1. per quale motivo non sia stato informato il nostro gruppo consigliare attraverso, eventualmente anche, la 
preposta commissione consigliare, dopo che si era sbandierato ai quattro venti la ripresa dei lavori sulla passeggiata 
a far data dal 4 ottobre u.s.; 

2. e valutare la reale situazione in essere, ai fini di una corretta soprattutto veritiera informazione al Consiglio 
Comunale ed a tutta la cittadinanza; 

3. e valutare quali reali iniziative intenda assumere l’A.C. al fine di una ripresa dei lavori tempestiva e 
soprattutto finalizzata ad una tempestiva conclusione degli stessi; 

4. e valutare lo stato della trattativa con Area 24 in merito all’acquisizione della stazione. 
 
Si richiede relazione scritta e si invita il Signor Sindaco a dare risposta al prossimo Consiglio Comunale. 
 
Ospedaletti, lì 27 ottobre 2010 

I Consiglieri Comunali 
 

 

 


